



## ...también se van 845 jueces y magistrados

Además de las renunciaciones de 8 ministros de la Corte, el Senado recibió la de 503 magistradas y magistrados y 342 Jueces Federales (podrían sumarse más al paso de las horas) que no participarán en las elecciones del 2025 para elegir, juzgadores según la reforma judicial que se aprobó en el Congreso de la Unión pero que está impugnada.

Asimismo se aplazó para este jueves, la toma de protesta del Comité de Evaluación del Poder Legislativo que se encargará de revisar los perfiles de los aspirantes a la elección extraordinaria de jueces, magistrados y ministros de junio de 2025

El comité estará integrado por: Maday Merino Damián,

Andrés Norberto García Repper Favila, María Gabriela Sánchez García, Maribel Concepción Méndez de Lara y Ana Patricia Briseño Torres.

El coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López, impidió la discusión sobre el tema de la renunciación de los ministros y el amago de no aceptarles su dimisión como anunció el presidente de la Cámara Alta, Gerardo Fernández Noroña.

López Hernández agradeció a Noroña comunicar las renunciaciones de las y los ministros, pero le pidió no entrar en debate sobre el tema, toda vez que en su momento se hará del conocimiento el contenido de las renunciaciones.

El PAN a través del senador Ricardo Anaya Cortés, del exigió a Morena que se deja de “amenazar” a los ministros con quitarles su haber de retiro o con no aceptarles su renuncia cuando está establecido en la Constitución ●